

LA DISCUSIÓN  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: CRISTIAN CÁCERES

DESVÍOS PARA VEHÍCULOS QUE CIRCULEN HACIA EL ORIENTE

# Comienzan los trabajos en calle Francisco Ramírez

A partir de esta jornada se darán inicio a las obras de mejoramiento completo de la calle Francisco Ramírez.

Así lo dio a conocer el Serviu, que supervisará los trabajos a cargo de la empresa Ingeniería y Construcciones Sur Ltda.

Las obras contemplan remoción del pavimento existente, instalación de un nuevo pavimento, la construcción de una ciclovía y otras obras urbanas.

El proyecto se dividirá en dos etapas. El tramo 1, que es el que comienza hoy, va de Avenida Argentina al Eje de acceso al Servicio Médico Legal, mientras que el Tramo 2 que va desde el Servicio Médico Legal hasta la Avenida Coihueco. Las obras se extenderán por un año, aproximadamente.

La directora subrogante de Serviu, Aracelly Godoy, explicó que se definieron los trabajos en dos tramos "entendiendo la relevancia de ese

**Durante la primera etapa, solo estará habilitada la vereda sur (lado del hospital) para el tránsito peatonal.** Tramo 1, que es el que comienza hoy, va de Avenida Argentina al Eje de acceso al Servicio Médico Legal.

Las obras se extenderán por un año, aproximadamente.



sector de la ciudad y así poder agilizar las intervenciones. Nuestros equipos de Obras Urbanas han socializado este plan en diversas reuniones con las entidades públicas del área de la salud, kiosqueros, juntas de vecinos, municipio y todos los actores involucrados".

## Desvíos

Desde el Serviu informaron que se cerrará el paso en la calle Francisco Ramírez en dirección al oriente. Se instalará señalética en la Avenida Libertad, en la intersección con las calles Independencia y Yerbas Buenas, para alertar sobre el cierre. Como vías alternativas se sugieren

las calles Blanco Encalada y Avenida España como opciones para el tránsito al oriente.

Respecto al acceso al Terminal La Palmera, los buses podrán seguir utilizando Francisco Ramírez, pero solo para ingresar y salir de oriente a poniente por Avenida Coihueco.

El Hospital Herminia Martín informó que el acceso de vehículos (pacientes en traslado, funcionarios y proveedores) deberán ingresar por Avenida Coihueco, accediendo al tramo de Francisco Ramírez que no estará intervenido. Durante la primera etapa, solo estará habilitada la vereda sur (lado del hospital) para el tránsito peatonal.



Se definieron los trabajos en dos tramos por la relevancia de este sector de la ciudad y poder agilizar las intervenciones"

**ARACELLY GODOY**  
DIRECTORA REGIONAL (S) DEL SERVIU